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De: Conselho Geral 
Para: Comunidade Educativa 
 

Conselho Geral – 25/01/2024 
 

A reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: 

Ponto um – Informações; 

Ponto dois - Aprovação do Plano Anual de Atividades; 

Ponto três - Apreciação dos resultados do processo de autoavaliação (1.º 

Relatório Trimestral); 

Ponto quatro - Atualização do Plano Curricular do Agrupamento. 

 

Dando cumprimento ao primeiro ponto da ordem de trabalhos, o Presidente fez 

o ponto da situação relativamente à comemoração dos 20 anos do Agrupamento, 

tendo feito o balanço das atividades que assinalaram o início das comemorações, 

e, igualmente, apresentado um documento de trabalho com as atividades 

propostas que irão sendo dinamizadas ao longo do ano letivo.  

A Diretora informou o Conselho Geral sobre: 

-A vinda de um grupo de professores da Turquia, no âmbito do Projeto Erasmus+, 

que irá contactar com as práticas pedagógicas desenvolvidas pelos docentes no 

agrupamento e também conhecer o património e aspetos culturais da região; 

-As obras de requalificação na escola-sede e o apelo dirigido aos pais e 

encarregados de educação no sentido de sensibilizarem os seus educandos para 

a preservação e o cuidado dos novos espaços, do mobiliário e restantes 

equipamentos; 
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-O acordo com a Câmara Municipal de Cantanhede sobre os monoblocos que 

serviram a Escola Básica Marquês de Marialva e que foram cedidos à Escola 

Secundária Lima-de-Faria, que vai entrar em obras de requalificação. Deste 

modo, como o campo de jogos continuará a ser ocupado, a Escola Secundária irá 

ceder o seu, que se encontra junto ao Centro Escolar. 

No cumprimento do ponto dois da ordem de trabalhos, foi analisado o 

documento “Plano Anual de Atividade” e aprovado por unanimidade. 

No cumprimento do ponto três da ordem de trabalhos, foi apreciado o 

documento “Análise de resultados e processos ao nível das turmas, 1.º Período”. 

Foi sublinhada a dinâmica e a participação empenhada de todos os envolvidos 

no processo de construção do documento. 

No cumprimento do ponto quatro da ordem de trabalhos, analisado o 

documento “Plano Curricular do Agrupamento”, a sua atualização foi aprovada por 

unanimidade. 

 

 

O Presidente do Conselho Geral 

_______________________________________ 
(José António Plácido Fernandes) 
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